

## Pressemitteilung

Arbeitsgemeinschaft der  
Ausländerbeiräte Hessen-  
Landesausländerbeirat

Kaiser-Friedrich-Ring 31  
65185 Wiesbaden

Tel: 0611/ 98 99 5-0  
Fax: 0611/ 98 99 5-18

agah@agah-hessen.de  
www.agah-hessen.de

Wiesbaden, den 11. März 2019

### **Neuer Landesvorstand gewählt**

#### **Enis Gülegen als Vorsitzender der agah-Landesausländerbeirat bestätigt**

Der Landesausländerbeirat hat seit dem Wochenende einen neuen Landesvorstand. Der bisherige Vorsitzende ist auch der neue: Der Frankfurter Pädagoge Enis Gülegen setzte sich in Gießen mit 95,5 Prozent im ersten Wahlgang gegen einen Mitbewerber durch.

Gülegen betonte, dass mit ihm an der Spitze des Landesausländerbeirates die Stärkung der Antidiskriminierungsarbeit und die Bekämpfung von Rassismus, Islamophobie und Rechtsextremismus/Rechtspopulismus ein besonderes Gewicht auch in den nächsten Jahren haben werde. Gülegen: "Das Erstarken des Rechtspopulismus macht uns große Sorge. Menschenfeindliche Einstellungen in der Mitte unserer Gesellschaft betreffen nicht nur uns Menschen anderer Herkunft, Hautfarbe oder Religion. Sie sind vielmehr in ihren Auswüchsen zu einer Bedrohung unserer Demokratie geworden. Dem werden wir uns vehement entgegenstellen!"

Zur Stärkung der Demokratie, so Gülegen, gehöre aber auch, die Modernisierung und strukturelle Weiterentwicklung der hessischen Ausländerbeiräte jetzt endlich anzupacken mit einer Gesetzesänderung die demokratischen Teilhabemöglichkeiten der Migrant\*innen deutlich zu stärken.

Im Amt als stellvertretende Vorsitzende wurden bestätigt: Corrado Di Benedetto (Mühlheim am Main), Jetty Sabandar (Karben) und Natalia Bind (Oberursel). Neu im Vorstand: Tim van Slobbe (Landkreis Gießen), Isil Yönter (Bad Vilbel) und Sarantis Biscas (Neu-Isenburg).